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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 705/2025

Requeiro informações sobre a Cavalgada 
realizada no dia 20/04/2025 em 
Araraquara. 

O vereador Guilherme Bianco, no uso de suas atribuições regimentais e em 
conformidade com o Regimento Interno desta Casa de Leis, com fundamento no inciso XIX 
do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de Araraquara, vem, respeitosamente, por meio 
deste requerimento solicitar informações detalhadas sobre o evento;

Considerando a relevância da agenda de bem-estar animal e seu impacto direto 
na qualidade de vida dos animais, que inclui a prevenção de doenças quanto a garantia de 
ambientes adequados para a expressão de seus comportamentos naturais; reconhecendo 
a importância do bem-estar animal como pilar essencial para a saúde física e 
comportamental dos animais;

Considerando que a 4ª Cavalgada foi realizada no dia 20/04/2025, e constituiu o 
primeiro evento deste porte realizado no Município, após a vigência da Lei Municipal nº 
1.012, de 21 de novembro de 2024, que dispõe e regulamenta sobre a prática das 
cavalgadas no Município de Araraquara;

Considerando a importância da Lei Complementar é fundamental para harmonizar 
a preservação das tradições culturais de Araraquara com os princípios de bem-estar animal 
e segurança pública, refletindo o compromisso do município com uma gestão responsável 
e inclusiva;

Requeiro, com base no inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as 
seguintes informações:

I - Foi encaminhado o pedido de autorização em relação a realização do evento? 
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II - Foi encaminhada uma lista completa de animais e respectivos tutores, além da 
indicação do veterinário responsável?

III - todos os animais participantes estavam devidamente identificados por 
microchip?

IV - Havia a presença de médico veterinário durante todo o evento para 
monitoramento e atendimento dos animais? 

V - Os animais foram transportados com acesso a água e sombra adequados?

VI - Foram feitos pontos de descanso e água para serem disponibilizados aos 
animais durante o evento?

VII - Aconteceram incidentes com os animais que participaram do evento? Caso 
sim, quais foram as medidas tomadas?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para

reiterar meus votos de estima e apreço.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 23 de abril de 2025.

GUILHERME BIANCO


